



# ¿quién es esta chica?

Bruce Weber la apadrinó en la moda, y España la conoció del brazo de Fonsi Nieto. De la mano de sus más íntimos amigos, Vogue descubre ahora a la verdadera Ariadne Artiles en su nueva vida en Nueva York. Fotógrafo: Bryan Adams. Realización: Marina Gallo





“A Bryan (Adams) lo conocí en casa de Antonio Carmona y Mariola. Éramos unos cuantos cantando y bailando flamenco: Jennifer Lopez, Alejandro Sanz... Él fue quien me aconsejó que me marchara a Nueva York”

«EL CUERPO»

La modelo coreana, con un vestido de Emilio Pucci, sandalias de tira clásicas, de Sergio Rossi, y medias en un modelo de Salses.